
                                           

            MOVIMENTO FEDERALISTA EUROPEO

FATE PRESTO!!!
Risuona ancora l’appello del Presidente Sandro Pertini all’indomani del sisma di 30 anni

Oggi vogliamo rilanciare quel grido…  FACCIAMO PRESTO… a mettere in campo azioni e programmi condivisi per 
dare risposte concrete e rilanciare il tessuto economico e sociale di Castel San Giorgio.

Il nostro paese negli ultimi anni è rimasto al palo, in termini di crescita economica, rispetto a tutti i comuni viciniori,  
ci si è voluti concentrare su tematiche, che a nostro avviso, non daranno nessuna risposta immediata all’economia  
del territorio ma solo tornaconti meramente personali (vedi PUC)

Il  nostro è un appello  a  tutte le  forze civiche,  alla  classe  imprenditoriale  e  professionale,  a  tutte  quelle  forze  
politiche che si riconoscono in un progetto condiviso che mette finalmente al primo posto Castel San Giorgio e i  
Sangiorgesi

L’ingresso in consiglio comunale dell’avv. Salvatore De Simone, in qualità di consigliere indipendente, a seguito delle 
dimissioni  dell’avv.  Alfonso  De  Vivo  al  quale  va  tutta  la  nostra  solidarietà  per  il  momento  delicato  che  sta 
attraversando, vuole essere il segnale che da tempo si attendeva, ascoltare le istanze dei cittadini e del territorio e  
trasformarle in idee e contenuti per il rilancio del nostro paese.

Invitiamo le forze sane di questo paese a stilare un programma di medio termine che vede, finalmente protagonista  
il territorio ed iniziare un sereno confronto su tematiche che, concretamente, possano rilanciare Castel San Giorgio 

come:

PROMUOVERE un’idea  di  territorio  sostenibile  ed  ecocompatibile  aderendo  al  PARCO  REGIONALE  DEL  FIUME 
SARNO, favorendo un’economia circolare

FAVORIRE agevolazioni  fiscali  per  i  commercianti  e  gli  artigiani  locali  che  apriranno  nuove  attività  attraverso 
l’esenzione della TARI, della TOSAP e dei diritti di affissione per i primi TRE anni

VALORIZZARE la  Marina  Militare  alla  frazione  Codola  mediante  un  Piano  di  gestione  dei  rifiuti  della  frazione  
organica a beneficio solo dei cittadini di Castel San Giorgio portando un risparmio del 40% della TARI in bolletta

PREVEDERE un piano di viabilità integrato per evitare il passaggio dei mezzi pesanti nelle frazioni

COSTRUIRE un percorso ciclo pedonale per i  nostri  cittadini  creando anche un’area di sgambettamento per gli  
animali domestici

SOSTENERE la San Giorgio Servizi nella gestione di Palazzo Calvanese per la realizzazione di eventi di banqueting e di  
ristorazione mediante un paniere di prodotti tipici di Castel San Giorgio 

REALIZZARE un incubatore di  imprese  in start-up per i  nostri  giovani  in sinergia con l’Università degli  Studi  di  
Salerno

….e questo è solo l’inizio…. Per la ripresa di Castel San Giorgio
Castel san Giorgio, 07/06/2020

Coordinatore Per Uso Civico Segretario sezione MFC
Dott. Salvatore Capuano                                                               Avv. Salvatore De Simone


